

# *Alianzas comerciales e inversion extranjera temas prioritarios en CubaIndustria 2018*

---



La Habana, 19 jun (RHC) El establecimiento de alianzas comerciales, así como la identificación y concreción de proyectos inversionistas con capital extranjero, ya sea conjuntos o de complementariedad tecnológica, que permitan incrementar las exportaciones y sustituir las compras en mercados foráneos, constituyen premisas de desarrollo para la industria nacional.

Así quedó refrendado en palabras de Salvador Pardo Cruz, ministro de Industrias, al inaugurar la III Convención y Exposición Internacional Cubaindustria 2018, que se extenderá hasta el día 22 y compartirá espacios en el capitalino Palacio de Convenciones y el recinto ferial Pabexpo.

Mencionó la prioridad otorgada a la rama ligera, productora de bienes de consumo, los cuales inciden en la calidad de vida del pueblo; al sector metalmecánico, cual respaldo al desarrollo industrial y la producción de alimentos e infraestructuras; a la esfera electrónica, enfocada en la fabricación de equipos que permitan ahorro de energía, uso de fuentes renovables y respalden el programa de informatización de la sociedad; y a la industria química, a partir de un mejor uso de los recursos disponibles.

Pardo Cruz llamó la atención sobre las labores que se llevan a cabo para la modernización del campo siderúrgico, la introducción e integración de vehículos eléctricos y el aseguramiento de equipos para la industria local de materiales de la construcción.

En representación de la delegación rusa que asiste al evento, Georgy Kalamanov, viceministro de Industria y Comercio, subrayó la disposición de fortalecer los nexos económico-empresariales e inversionistas existentes entre ambas naciones.

Informó que durante el 2017 el volumen de comercio de su país con Cuba creció un 17 % y destacó, entre los proyectos conjuntos, la modernización de las industrias siderúrgicas y textil, así como la creación de capacidades para la fabricación de equipos automotores y ferroviarios.

Este año deben arribar a suelo cubano, dijo, «203 vagones y 22 locomotoras, (ya han sido entregados 580 vagones y 21 locomotoras)» y «antes de que concluya el 2018 está prevista la apertura de una estación de servicios Kamaz en la Zona Especial de Desarrollo Mariel».

El excelente estado de las relaciones comerciales entre Cuba y China también fue resaltado por Wan Jiangping, viceministro de Industria y Tecnología de la Informática, quien manifestó la voluntad de «explorar mayores espacios de colaboración» sobre la base del «apoyo a la inversión empresarial y la creación de capacidades productivas», así como «el aprovechamiento de los marcos y plataformas de cooperación disponibles».

Durante la jornada abrió sus puertas la Exposición Internacional, con sede en Pabexpo, en la cual participan 130 entidades nacionales y 84 foráneas, en representación de 31 países.

En el contexto de Cubaindustria 2018, y como parte de la octava sesión de la Comisión Intergubernamental Ruso-Cubana para la Colaboración Económico-Comercial y Científico-Técnica, fue firmado un Protocolo de Colaboración en la esfera de industria, de manos de Georgy Kalamanov y José Gaspar Álvarez Sandoval, viceministro de Industria cubano.

Fueron rubricados, además, en el marco de la sesión, dos acuerdos empresariales relacionados con la modernización de la industria textil y la creación de una empresa mixta para la producción de materiales de la construcción.

)Granma)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/164925-alianzas-comerciales-e-inversion-extranjera-temas-prioritarios-en-cubaindustria-2018>



# **Radio Habana Cuba**